



Da wird viel Taktgefühl gebraucht: Die Perkussionsklasse der Regelschule Breitungen umrahmte die Kooperationsunterzeichnung musikalisch.

Das Klassenmusizieren kann weitergehen

WS 13/14

Kooperationsvereinbarungen für das Klassenmusizieren 2014 bis 2016

BREITUNGEN ■ In der Regelschule Breitungen wurden am Freitag, den 5. September 2014 erneut Kooperationsvereinbarungen unterzeichnet. Nunmehr zum dritten Mal seit 2010 versammelten sich Schulleiter und Schulleiterinnen der Grundschulen Brotterode und Fambach, sowie der Regelschule Breitungen, Vertreter des Schulamtes Südthüringen und des Zweckverbandes Kultur des Landkreises Schmalkalden-Meiningen, sowie der Kommunen Fambach, Breitungen, Schmalkalden, Brotterode-Trusetal zur Unterzeichnung der Vereinbarungen, welche die finanzielle und organisatorische Sicherstellung der Kurse „Klassenmusizieren“ für die nächsten beiden Schuljahre garantieren. Nach einer harmonisch-musikalischen Einleitung der Perkussionsklasse an der Regelschule Breitungen begrüßte der Schulleiter, Hartfried Klee, die Anwesenden. Anschließend berichtete Musik-



Viele Einrichtungen, Verwaltungen und Vereine ziehen bei den Projekten des Klassenmusizierens an einem Strang. Fotos (2): C. Bochhammer

schulleiter Johannes Eberlein über die drei im Landkreis entstandenen Formen der Zusammenarbeit zwischen kommunaler Musikschule und allgemeinbildenden Schulen: Instrumentenkarussell, Bündnisse für Bildung und Klassenmusizieren.

Alle drei Kooperationsformen entwickelten und entwickeln sich mehr und mehr zum festen Bestandteil in der Bildungslandschaft der Region. Im Klassenmusizieren haben in Fambach und Breitungen jahrgangsübergreifend alle Altersgruppen die

Möglichkeit jeweils Blas-, Perkussions- und Streichinstrumente im Elementarbereich zu erlernen. In Brotterode können die Schüler ihre Sozialkompetenz über Sprecherziehung oder darstellendes Spiel und Tanz im Musicalbereich ausbauen. An diesem Punkt verwies Musikschulleiter Eberlein auf das Kindermusical „Die Opodeldoks“, welches im Juli durch die Kinder der Musikklassse der Grundschule Brotterode szenisch gestaltet wurde und durch die Streicher und Percussionisten aus Fambach und Breitungen im Instrumentalensemble eine große Unterstützung fand.

Ein Dankeschön galt außerdem dem Engagement und Rückgrat der anwesenden Partner, sowie dem Kultusministerium, welches die Kurse mit einem ausgiebigen Betrag ebenfalls finanziell unterstützt. Die nahezu feierliche Unterzeichnung wurde von der Perkussionsklasse musikalisch untermalt.

Christin Bochhammer